

# 興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう  
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう  
校長だより

れいわ ねん がつ にち  
令和3年7月14日

No. 6

## ◇夏休みに向けて・・二つの大きな変化があります

いよいよ来週から夏休みに入ります。本年度は、休校による授業時間の不足はゼロですので、夏季休業中の補習は行いませんが、夏休みの生活の変化について、2点大きなものをお知らせします。まず1つは、タブレット端末を各自が持ち帰って、課題などにも取り組んでいただくということ。2つめは、グラウンドを中心に夏季集中工事を行うため、グラウンドや昇降口の東側（下の写真）が8月末まで使えなくなるというものです。遊具の新設を行うため、鉄棒やブランコなども使っていただくことができません。

### ① タブレット端末の持ち帰りについて

本年度は、四日市市立の全小中学校で、夏季休業期間中、児童・生徒がいつも使っているタブレットを持ち帰ります。タブレットを使って仕上げていく夏休みの課題もありますので、各学年の通信で確認してください。2学期の始業式の翌日から学校に電源アダプターといっしょに返すようにしてください（始業式当日は荷物が多いため、無理しないでください）。

学校によってはタブレットに練習問題を入れて、夏休みの課題にしているところもありますが、本校は従来型の紙のワークブックなども使うため、タブレットを使った課題は多くありません。また、学校では「SKY MENU」という専用の通信システムにつないで利用しています。そのままでは家庭でインターネットにつながりませんので、ご注意ください。

子どもたちは学年に応じた操作方法をマスターしていますが、詳しくは、タブレット持ち帰り時に配付される『タブレット端末操作ガイド』と『夏休み家庭学習×タブレット』という2種類の資料をごらんください。



本体とバッグ、電源、あわせて2kgぐらいです

### ② グラウンドの工事範囲について

夏休みに入ると、児童昇降口の東側（写真下。北門から昇降口までの通路）が工事エリアになり、花壇などの整備を行います。また右写真のような巨大スプリンクラー4基を設置し、鉄棒やすべり台などはほとんど新しくなります。そのため学校への出入りができるのは、昇降口の西側だけになります。

しかし、2学期以降は、真新しい鉄棒やすべり台が並び、スプリンクラー（放水銃）で砂ぼこりを防げる、という快適なグラウンドが使えるようになります。児童のみなさんは、楽しみにしててください。

